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INDICAÇÃO CMF Nº. 056/2020 

  
“QUE O PODER EXECUTIVO TRANSFORME 

A QUADRA DE AREIA DA PRAÇA DÁRIO 

MENDES, LOCALIZADA AO LADO DO 

CAMPO DO JOARIPE EM UMA QUADRA 

POLIESPORTIVA PAVIMENTADA, EM 

PRAIA GRANDE.” 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE FUNDÃO - ESTADO 

DO ESPIRÍTO SANTO. 

 

A Vereadora infra-assinada, no uso regular de suas atribuições legais e regimentais, vem à 

presença de V. Exa. INDICAR ao Chefe do Executivo Exmº Sr. Joilson Rocha Nunes, depois de 

ciente o Plenário desta Egrégia Casa de Leis, A CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA 

POLIESPORTIVA PAVIMENTADA NO LUGAR NA QUADRA DE AREIA DA PRAÇA DÁRIO 

MENDES, LOCALIZADA AO LADO DO CAMPO DO CAMPO DO JOARIPE. 

 

A quadra de areia localizada na Praça Dário Mendes, localizada ao lado do campo de futebol do 

Joaripe não vem sendo utilizada pelos moradores, devido à falta de higienização da areia. Com 

isso, a quadra fica sem utilização por muitos meses do ano, o que tem gerado reclamação da 

comunidade, que prefere que a estrutura pavimentada para uso, que não necessita de 

manutenção periódica por parte da Prefeitura. 
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Desse modo, a comunidade reivindica que a quadra de areia seja desinstalada, para remoção da 

areia do local e no lugar seja construída uma quadra acimentada, de modo que vários esportes 

possam ser praticados, como voleibol, handebol, futsal, basquete e etc. 

 

Precisamos democratizar os espaços públicos, com ações de promoção social em áreas voltadas 

para o esporte e lazer. A intensificação desses locais destinados às práticas de atividades 

esportivas deve ser almejada pelo município. 

  

Com isso levaremos alegria às crianças, jovens e adultos, que poderão ver em seu bairro ou 

distrito a clara demonstração da qualidade de vida, saúde física e mental que tanto o Poder 

Executivo busca garantir.  

 

Diante do exposto, peço a atenção da Secretaria responsável para estudo da demanda ora 

apresentada. 

 

Palácio Legislativo “Henrique Broseghini”, em 26 de junho de 2020. 

 
 

 

 


